
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schafe sind .

Bei uns gibt es das Hausschaf.

Es gibt aber auch viele verschiedene Wildschafe

in der freien .

Ein Weibchen heißt einfach Schaf.

Das Männchen ist der Bock.

Ein junges Schaf nennt man .

Schafe sind recht genügsame Tiere.

Sie fressen auch härteres Futter als .

Sie sind aber wählerischer als Ziegen oder Esel.

Die Menschen züchten , um Wo'e zu bekommen.

Schafe geben Milch und man kann ihr  essen.
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